

SASSENAGE

CENTRE D'ANIMATION ET D'ÉCHANGE THÉÂTRAL

Une saison pleine de promesses pour la CiTé

C'est la rentrée au Centre d'initiation et d'échange théâtral de Sassenage. Quatre nouveaux venus intègrent l'équipe d'animation : Patricia Pinzuti-Gintz, Laure Pinatel, Stéphane Péraud et Thierry Michaélian. Ils viennent rejoindre Muriel Roux, depuis sept ans à la CiTé, et Benoît Kopniaeff qui, après deux années avec l'association, a accepté de prendre le poste de directeur artistique et pédagogique.

Cette équipe dynamique se partage treize ateliers qui s'adressent à toutes les catégories d'âges, de 7 à

77 ans.

Cette année, de nombreux groupes d'enfants et de jeunes sont proposés ainsi que les traditionnels ateliers : "Spectacle", "Création" et "Café théâtre" (ex-cabaret) pour les adultes. A noter la création des ateliers "Tournée" et "Festival" pour les jeunes et les adultes les plus expérimentés, qui leur donneront la possibilité de partir en tournée ; et la reprise de l'atelier "Travail d'acteur". Autre innovation, la création de mini-stages tout au long de l'année afin de se perfectionner dans la

pratique du théâtre.

Alors, si l'envie de jouer vous titille, vous devriez être comblés ! Des animateurs seront présents et pourront vous donner tous les renseignements que vous souhaitez lors des prochaines inscriptions qui auront lieu au centre associatif Saint-Exupéry à Sassenage :

mercredis 10 et 17 septembre de 17 à 19 h, samedis 13 et 20 septembre de 10 à 12 h. La reprise des cours aura lieu le 29 septembre. ■